
Vorschlag für die eidesstattliche Versicherung bei der Abgabe der Habilitationsschrift an der University of Hamburg 
Business School. Bitte in die Habilitation am Schluss einbinden. Bitte wählen Sie eine der beiden Sprachen: 
 

*********************************************************************** 
 
Eidesstattliche Versicherung 
 
Hiermit erkläre ich,  , an Eides statt, dass ich die 
 
Habilitationsschrift mit dem Titel „ “ 
 
selbstständig – und bei einer Zusammenarbeit mit anderen Wissenschaftler:innen – gemäß der 
beigefügten Darlegung verfasst und keine anderen als die von mir angegebenen Hilfsmittel 
benutzt habe. Die den herangezogenen Werken wörtlich oder sinngemäß entnommenen Stellen 
sind als solche gekennzeichnet. 
 
Ich versichere, dass auch im Anwendungsfall von generativer Künstlicher Intelligenz (genKI) 
meine eigene schöpferische Leistung der erhebliche Anteil in dieser Habilitationsschrift ist und 
ich die genutzte genKI detailliert in einem Anhang in meiner Habilitationsschrift aufgeführt und 
die Zitate darin deutlich gekennzeichnet habe. Dieser Anhang ist Teil meiner 
Habilitationsschrift. Ich bin für ggf. durch genKI generierte Inhalte, die Einhaltung 
urheberrechtlicher Bestimmungen, meine eigenständige Erstellung sowie für die 
wissenschaftliche Integrität meiner Habilitationsschrift selbst verantwortlich. Mir ist bekannt, 
dass fehlende oder fehlerhafte Angaben als Täuschungsversuch gewertet werden können. Ich 
erkläre, dass ich die Bestimmungen zum Urheberrecht und Datenschutz (DSGVO) sowie die 
jeweils geltende Richtlinie der University of Hamburg Business School zur Anwendung von 
genKI-Tools erfüllt habe und erfüllen werde. 
 
Ich versichere, dass ich keine kommerzielle Habilitationsberatung in Anspruch genommen habe 
und die Arbeit nicht bereits in einem anderen Habilitationsverfahren im In- oder Ausland 
eingereicht worden ist. 
 
Ich versichere, dass diese Druckausführung mit meiner Originalunterschrift zu 100 % der pdf- 
Datei entspricht, die ich zur Begutachtung eingereicht habe, und dass alle möglichen später 
erforderlichen Drucke dieser Habilitation ebenfalls zu 100 % diesem Druckexemplar und der 
eingereichten pdf-Datei entsprechen. 
 
 
 

Ort, Datum Unterschrift



Sample for the affidavit when submitting the habilitation to the University of Hamburg Business School. 
Please fix in your habilitation at the end. Please choose one language only. 
 

************************************************ 
 
Affidavit 
 
I hereby declare,  , in lieu of an oath, that I have written the habilitation 
entitled “  ” 
 
autonomously – and if in cooperation with other scientists – as described in the attached 
statement, and that I did not use any other aids than those I indicated herein. The parts taken 
literally or by sense from other works than mine are marked as such. 
 
I assure that even in the use case of generated artificial intelligence (genAI), my own creative 
contribution is a significant part of this habilitation, and I have detailed listed the utilized genAI 
in an appendix in my habilitation and have clearly marked the citations in it. This appendix is 
part of my habilitation work. I am responsible for the content generated by genAI, compliance 
with copyright regulations, my independent work, and the academic integrity of my 
habilitation. I am aware that missing or incorrect information may be considered an attempt of 
deception. I declare that I have complied and will comply with the provisions on copyright and 
data protection (GDPR) as well as the current guidelines of the University of Hamburg Business 
School for the use of genAI tools. 
 
I assure that I did not take advantage of any commercial habilitation consultation nor have I 
deposited my habilitation work in another habilitation procedure at home or abroad. 
 
I assure that this printed version, bearing my original signature, is a 100% match with the PDF 
file I submitted for review, and that any future prints of this habilitation are also a 100% match 
with both this printed version and the submitted PDF file. 
 
 
 

Place, Date Signature 


